



## **Der ASV Wolfartsweier spendet erneut Trikots für Afrika**

Erfreulicherweise gehen beim Sportverein Waldrennach weiterhin Spenden für das Projekt „Trikots für Afrika“ ein. Der ASV Wolfartsweier, B-Ligist aus dem Fußballkreis Karlsruhe, meldete sich nun bereits zum 2. Mal beim 1. Vorsitzenden des Sportverein Waldrennach und vereinbarte einen Termin für die Übergabe von Trikots.

So konnte der Sportverein Waldrennach diesmal tatsächlich fünf Sätze Trikots dankenswerterweise von Felix Scholtyssek, Jugendleiter des ASV Wolfartsweier, und dem Spieler Mitja Meyer in Empfang nehmen. Bereits Anfang des Jahres 2023 hatte der Verein aus Karlsruhe bereits sechs Sätze Trikots gespendet.

Der Sportverein Waldrennach freute sich somit über 143 Sätze Trikots sowie weitere Sportkleidung im Rahmen des gesamten seit 2019 laufenden Projekts und sicherte zu, dass die Spenden zeitnah zum Transport nach Afrika weitergeleitet werden.



*Stolz präsentierten Jugendleiter Felix Scholtyssek und Mitja Meyer die großzügige Spende seines Vereins an den Sportverein Waldrennach.*

Nach ersten Vorgesprächen werden die Trikots in den nächsten Wochen über private Kontakte nach Gambia transportiert werden.

Der Sortverein Waldrennach bedankt sich beim ASV Wolfartsweier für die Spende.

